

SKRIPSI
EVALUASI PERENCANAAN DAN PENGADAAN OBAT DI
RUMAH SAKIT UMUM DAERAH SANGGAU
PADA TAHUN 2015



Pembimbing Utama,


Dra. Dwi Pudjaningsih MMR., Apt

Pembimbing Pendamping,


Dian Medisu, MPH., Apt

SKRIPSI
EVALUASI PERENCANAAN DAN PENGADAAN OBAT RUMAH
SAKIT UMUM DAERAH SANGGAU
PADA TAHUN 2015

Oleh :



Ketua Penguji : Dra. Dwi Pudjaningsih, MMR., Apt
Anggota Penguji : 1. Dian Medisa, MPH., Apt
 2. Diesty Anita Nugraheni, M.Sc., Apt
 3. Okti Ratna Mafruhah, M.Sc., Apt

Mengetahui,
Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
Universitas Islam Indonesia



PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan diterbitkan dalam daftar pustaka.

Yogyakarta, Januari 2017

Penulis,



AR.Denok Rokhimah

KATA PENGANTAR



Assalamualaikum Wr. Wb.

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat, hidayah dan karunia yang diberikan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Evaluasi Perencanaan dan Pengadaan Obat di RSUD Sanggau pada Tahun 2015**” Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Farmasi pada Program Studi Farmasi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia.

Dalam penyusunan skripsi ini, dari awal hingga akhir telah banyak pihak yang memberikan bantuan dan masukan. Untuk itu, penulis menghaturkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Dra. Dwi Pudjaningsih, MMR., Apt. dan Ibu Dian Medisa, MPH., Apt. selaku dosen pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, masukan dan dorongan selama penelitian dan penyusunan skripsi.
2. Ibu Diesty Anita Nugraheni, M.Sc., Apt dan Ibu Okti Ratna Mafruhah, M.Sc., Apt selaku dosen penguji skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan masukan dalam perbaikan skripsi ini.
3. Bapak Drs. Allwar, Msc., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia.
4. Bapak Pinus Jumaryatno, S.Si., M.Phil., Apt., selaku Ketua Jurusan Program Studi Farmasi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia.
5. Dosen pengajar Jurusan Farmasi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan begitu banyak bekal ilmu kepada penulis.
6. Kepada Rumah Sakit Umum Daerah Sanggau Kalimantan Barat yang telah memberikan ijin kepada penulis untuk melakukan penelitian.
7. Kepala Instalasi Farmasi Rumah Sakit Umum Daerah Sanggau yang telah membantu serta memberikan informasi mengenai penelitian.

8. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, baik secara langsung maupun tidak langsung yang telah membantu terselesaikannya penyusunan skripsi ini serta semua orang yang sudah menginspirasi penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Akhirnya besar harapan penulis semoga hasil penelitian ini dapat memberikan faedah bagi semua pihak.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, Januari 2017

Penulis,

AR.Denok Rokhimah

Halaman Persembahan



Terima kasih Kepada Allah SWT atas semua yang telah Kau berikan padaku, atas kuasa-Mu aku bisamenyelesaikan satu langkah menuju langkah yang lebihbesar lagi.

Sebuah karya kecil ini ku persembahkan untuk kedua orangtuaku (Almh. Mama) dan Bapakterimakasih atas doa, pengorbanan, serta motivasi yang sudah diberikan kepada ananda sehingga ananda bisa menyelesaikan studi ini. Butuh waktu yang tidak sebentar ananda menyelesaikan skripsi ini terimakasih sekali untuk Bapak yang dengan sangat sabar memotivasi memberikan support dikala ananda merasa jatuh, hilang semangat. Semoga karya kecil ini bisa membuat Bapak bahagia serta memberikan goresan senyum karena ananda belum bisa membalas semua kebaikan yang kalian berikan kepada ananda.Semoga bapak sehat terus dan senantiasa dilindungi oleh Allah SWT. Amin...

Untuk sahabat-sahabatku yang selalu mendukungku dan turut mendoakanku Novasuri, Mayadewi, Ratih,Dian, Dina, Jeje terimakasih ya sudah bersedia untuk direpotkan dan sahabat seperjuangan skripsiku Tiara Intan yang selalu berbagi senang dan galau serta menemani penelitian dari awal hingga akhir terimakasih juga dengan sabar memberikan masukan kepada ku.

Dan teruntuk Muhammad Fatwa terimakasih yang dengan sabarnya mensupport, memberikan masukan untuk ku, menjadi tempat berkeluh kesahku serta mendoakan sehingga penelitian ini bisa aku selesaikan.

Terima kasih untuk Almamaterku Universitas Islam Indonesia, Semoga Allah meridhoi UII dan Alumni-Alumninya...Aamiin.